



UNIVERSIDAD
DE
CÓRDOBA

DEPARTAMENTO
DE QUÍMICA INORGÁNICA E INGENIERÍA QUÍMICA

Luis Serrano Cantador

Secretario

D. Luis Serrano Cantador, Secretario del Departamento de Química Inorgánica de Ingeniería Química de la Universidad de Córdoba,

INFORMA: que una vez finalizado el Consejo Extraordinario del Departamento de Química Inorgánica e Ingeniería Química celebrado el 8 de mayo de 2024, en el Seminario del Área de Química Inorgánica, cuyo único punto del día ha sido las elecciones a la Dirección del Departamento, el candidato **D. José Ángel Siles López** ha sido elegido, de manera provisional, Director del Departamento de Química Inorgánica e Ingeniería Química.

En Córdoba, a 8 mayo de 2024

EL SECRETARIO DEL DEPARTAMENTO